



Wandertag in Petersroda

- Ein unvergesslicher Tag für die Schäfchen -

Am 24.06.2025 war es endlich soweit – für die Schäfchengruppe stand ein ganz besonderer Ausflug auf dem Programm. Schon am Morgen brachten die Eltern ihre Kinder zum Spielplatz in Petersroda, wo zunächst ausgiebig gespielt, geklettert und getobt wurde. Danach wartete ein liebevoll vorbereitetes Frühstück: Die Eltern hatten ein buntes Buffet gezaubert, das wir gemeinsam auf Picknickdecken genießen konnten.

Gestärkt und voller Vorfreude machten wir uns mit dem Bollerwagen auf Entdeckungstour durch Petersroda. Ziel war es, die Wohnorte einiger Schäfchen kennenzulernen – und es gab sogar eine echte Überraschung: Direkt vor dem Haus eines Kindes konnten wir live miterleben, wie ein großer LKW Kieselsteine abkippte. Ein spannender Moment für alle!

Ein weiteres Highlight war der Besuch bei einem anderen Schäfchen, wo wir Hühner im Garten beobachten und ganz nah erleben durften. Mit einer Hand voll Futter trauten wir uns in das Gehege, machten so den Hühnern mit Körnern und Würmern eine Freude und schauten uns auch ihren Schlafplatz an.

Zurück am Spielplatz erwartete uns bereits eine Schäfchenmama und hatte das Mittagessen vorbeigebracht – für jedes Kind ein Happy Meal! Die Freude war riesig, und nach dem Essen wurde nochmal nach Herzenslust gespielt.

Für die Mittagsruhe bauten wir Zelte auf, machten es uns gemütlich und hörten gemeinsam ein Hörspiel. Zum Abschluss gab es leckere Melone und Muffins zum Vesper, bevor die letzten Schäfchen abgeholt wurden.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Eltern für die tolle Unterstützung und die Möglichkeit, diesen wunderbaren Tag zu erleben.

Ein besonderer Dank auch an die Gemeinde Petersroda für die hervorragend gepflegten Anlagen und die Nutzung der Toiletten. Wir kommen sehr gern wieder!

Erzieherinnen Kristina Klammt und Susi Kranig

